

## Absichtserklärung (Letter of Intent)

zwischen

der Stadt St. Georgen, Hauptstraße 9, 78112 St. Georgen

und

vialytics GmbH, Birkenwaldstr. 34, 70191 Stuttgart

### **Unterstützung des Projektes „Wirksamer Straßenerhalt in der Praxis – Das Netzwerk des Südwestens“**

Die Stadt St. Georgen befürwortet ausdrücklich die Beteiligung am Projekt „Wirksamer Straßenerhalt in der Praxis – Das Netzwerk des Südwestens“, das darauf abzielt, eine Innovationspartnerschaft zwischen Kommunen im Bereich der Digitalisierung vorhandener Straßen-Infrastruktur zu schaffen. Basis hierfür ist die Implementierung einer nachhaltigen, dauerhaften und objektiven Erfassung des Straßenzustands.

Der Investitionsbedarf in das Straßennetz übersteigt seit jeher die zu tätigen Investitionen und da kommunale Mittel nur begrenzt zur Verfügung stehen, sollten diese bestmöglich genutzt werden. Insbesondere der Austausch der teilnehmenden Kommunen innerhalb des Netzwerks ist hierbei hervorzuheben. Die Möglichkeit sich gemeinsam den Herausforderungen der Digitalisierung zu stellen und durch Erfahrungsaustausch den wirksamen Straßenerhalt innerhalb Baden-Württembergs voranzutreiben, bildet im Gesamtkontext einen besonders wichtigen Teil dieses Projekts. Die vialytics GmbH stellt die dafür notwendige Technologie zur Verfügung um aufbauend auf den Ergebnissen des Straßenzustands ein System zu betreiben, welches es Kommunen ermöglicht Skaleneffekte zu generieren, die die Effizienz in der Straßenunterhaltung steigern und dazu beitragen den Investitionsrückstaus auf lange Sicht abzubauen.

Die Stadt St. Georgen hat daher ein hohes Interesse daran, das Vorhaben aktiv zu unterstützen. Beiden Parteien ist bekannt, dass der Abschluss dieses LOI eine wesentliche Voraussetzung für die beabsichtigte Ausführung des Projektes „Wirksamer Straßenerhalt in der Praxis – Das Netzwerk des Südwestens“ ist. Sie sind bereit, die für den Vertragsabschluss erforderlichen Vorleistungen nach Treu und Glauben zu erbringen und zur Erreichung des Vertragsabschlusses partnerschaftlich zusammenarbeiten. Sie werden sich gegenseitig alle hierfür erforderlichen Informationen zur Verfügung stellen.

Daher würde ich die Durchführung des Projektes in St. Georgen sehr begrüßen.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Tröndle  
- Stadtbaumeister -